
Anfrage

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter
Rathaus
80331 München München, 04.05.2023

CTs in München 

Die Krankenhausnotaufnahmen in München befinden sich immer noch in einer Mangelsituation. 
Herausgegriffen interessiert uns die Ausstattung der Notfallambulanzen mit CTs. Für den Fall einer 
plötzlichen Häufung von Fällen, die ein CT zur Beurteilung erfordern, interessiert die Ausstattung 
insgesamt.

Der Oberbürgermeister wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

1. Wie viele CT-Geräte gibt es in den München Kliniken?
2. Wie viele davon stehen den jeweiligen Notaufnahmestationen zur Verfügung?
3. Wie ist die durchschnittliche tägliche Auslastung?
4. Gibt es besonders fallträchtige Stunden, Tage oder Wochen?
5. In wie vielen Fällen wurden z. B. 2017 – 2019 jeweils CTs während der Oktoberfestwochen 

genutzt?
6. Wie viele zusätzliche Fälle täglich könnten zusätzlich zur normalen Auslastung mit dem CT 

begutachtet werden?
7. Ab wie vielen Fällen würden die Kapazitäten überstiegen?
8. Wie würde in diesem Fall vorgegangen?
9. Wie werden die CT-Geräte jeweils finanziert?
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